

令和5年10月 吉野町教育委員会定例会議 会議録

日 時：令和5年10月24日（火）午後14時00分～場 所：町中央公民館4F 第教育長室
出席者：吉野町教育委員会 教育長 教育長職務代理者 委員3名
事務局 4名

1. 開会挨拶
2. 新規委員委嘱及び紹介 六雄委員に辞令書をお渡し、次長より略歴紹介。

3. 審議案件

議第1号 吉野町教育委員会教育長職務代理の選任について 【資料 1】

質疑応答・異議なく、全会一致で承認。

議第2号 後援名義の申請について

① 名称 第21回おはなしカーニバルin吉野2023

申請者 川上村教育委員会 教育長 弓場 盛正 【資料 2】

質疑応答・異議なく、全会一致で承認。

② 名称 鬼の前夜祭

申請者 吉野山観光協会 会長 山本 義史 【資料 3】

質疑応答・異議なく、全会一致で承認。

議第3号 吉野町立学校設置条例の一部を改正することについて 【資料 4】

委員：わかばの先生方はみんな移ってこられるのですか。

事務局：わかばで働いておられる教職員すべて4月1日より移れるように進めている。

委員：学校教育法の中には、こども園や保育園は入らないのか。

事務局：わかばこども園は幼稚園型のこども園だったので、この条例に残っていたが、なくなることによって、町の学校の設置条例からは外れる。町にはこども園だけとなる。

議第4号 吉野町立認定こども園条例の一部を改正することについて 【資料 5】

質疑応答・異議なく、全会一致で承認。

4. 報告案件

報第1号 教育総務課事業報告について… 【資料 6】

委員：事件からひと月以上になる。非常に困難な状況に直面していて、そのことにどのような方針を立て、行動を起こしていくのかが一番大事なこと。我々が出来ることは、起こったことに対してどのように行動し、苦しんでいる人たちに少しでも出来ることは何か。止まっている活動をどのように安心して動いていけるのか、方策を決めて行動をすることではないか。臨時教育委員会で、私達も一員として何か動くことはないか、提案した。その後何もないのは逆に言えば、順調に進んでいると解釈してもよいが、私も関係者の声を聞いて動いている。被害を受けた若い女性については、これからの将来のこともあるし、安心して少しでも背負った荷物を軽くしてやるのが大事なことだと思う。盗撮のことですので、まずは拡散されていないのか、その像が残っていないのか、情報が欲しい。経過だけではなく、方針も含めて聞かせて頂きたい。

事務局：正式に警察から具体的な説明はない。本人が撮影に使ったカメラ、これは自分が今使っている前のスマホを撮影用に使用した。それは当然押収されている。その中のデータ

を見て捜査が行われている。データは科学的に分析され、削除されたものも復元し、今出ている起訴内容以外はない。SNSへの投稿もない。

委員：公式ではないが、警察の担当の方の報告と受けていいのか。

事務局：もしあればそこにも捜査が及ぶだろうが、捜査はうち切られているので、なかったと思っている。スマホで撮影されたデータはそのようなことだったと聞いている。

教育長：被害を受けた方を最優先に守る。一番に手を差し伸べる、保護することをやってきた。教育委員会は何も動いてないように見えるが、被害にあわれた方とは向き合って話をさせていただいている。警察からの情報は、教育委員会が発信できないものばかり。大事にしなければならないところは守りながら動いていたことを理解していただきたい。

委員：10月2日の会議から何も入手できていない。被害のあった人がどれだけ安心できる情報が得られたのかというところが気がかりだった。

教育長：警察からの情報は、我々も2~3日前に知っただけ。逆に皆様方にはどのような事が耳に入っているのか？

委員：学校の方は説明会が行われて、その後保護者から何もでてないようだ。クラブでも説明会をしたようだが、さくら学園以外の子ども達も入っている。カヌーの子ども達が懸念したのは自分が撮られているのではないか、加害者が見る以外に施設の人達が見ていたのではないか？施設の人にあった時に、この人が見ていたのではないかと懸念をもちトラウマとして残ってしまうというような声を聞いている。

事務局：9月9日、一部を女子職員と女子大生が確認し、その後スマホは暗証番号がないと開かない。確保して次の日に警察に渡した。警察が適切な処理を行ってくれているので、外に出ることはない。

委員：職員の方は誰も見ていないということですか。

事務局：女子職員が、女子大生と見ましたが、カヌー艇庫の分も誰も見ていない。

教育長：2~3日前に警察から他のデータはなかったと捜査は打ち切りですという言葉聞いて私達もやっと一段落かというところまでできました。傷ついた人たちはいるので、きちんと向かい合っていく状況をつくっている。

委員：給食調理員が1名減されている。早く手をうっていただきたい。

事務局：募集をしているがなかなか見つからない。

委員：早くに一つでも解決していくことが、今の不安をなくす材料になっていくと思う。

事務局：すぐ出来る事として防犯カメラを運動公園・カヌー艇庫に今年度の予算で取り付ける予定をしている。施設は使用前に2人態勢でチェックを徹底している。

報第2号 生涯学習課事業報告について・・・ 事務局説明

5. その他事項

次回日程確認 11月28日(火) 14:00~場所:町中央公民館4F教育長室

6. 閉会挨拶